Invitan a nuevos Médicos Especialistas a ser personas valiosas



Valeria Garza Lara | Escuela de Medicina y Ciencias de la Salud

Después de varios años de estar recibiendo preparación en los Hospitales de TecSalud y de la Secretaría de Salud del Estado de Nuevo León el pasado viernes 22 de febrero, en el Auditorio Luis Elizondo, la Escuela de Medicina y Ciencias de la Salud celebró la consolidación de Grados Académicos de Especialidad Médica de setenta y un alumnos que comienzan una nueva etapa en su trayectoria como profesionales de la salud.

Estudiantes de diferentes estados del país, así como de Colombia y Honduras, fueron acompañados por sus seres queridos en este significativo evento que representó para los graduandos la terminación de una importante etapa de su formación y la culminación de años de esfuerzo, en los cuales sus conocimientos enriquecieron.

Durante este periodo de formación académica se les proporcionó el **aprendizaje relevante para su disciplina de estudio contextualizada a la realidad de nuestro siglo**, fortaleciendo su personalidad en los aspectos más valiosos del espíritu.

Como invitado de honor a esta ceremonia, y orador huésped, estuvo el **Dr. José Luis Jasso Rico**, quien es director académico de Radiología e Imagen del Hospital Ángeles, sede Chihuahua.

Presidieron dicha ceremonia el **Dr. Guillermo Torre Amione**, Rector de TecSalud, la **Dra. Consuelo Treviño Garza**, Secretaria de Control y Prevención de Enfermedades de la Secretaría de Salud en representación del Dr. Manuel Enrique de la O Cavazos, Secretario de Salud del Estado de Nuevo León, el **Ing. Víctor Gutiérrez Aladro**, Vicepresidente de la Región Norte, el **Dr. Jorge Eugenio Valdez García**, Decano Nacional de la Escuela de Medicina y Ciencias de la Salud, y el **Dr. Antonio Dávila Rivas**, Director de Posgrados Clínicos de la Escuela de Medicina y

Ciencias de la Salud.

Nuevos Especialistas Médicos width="714" loading="lazy">

Estuvieron también presentes los Directores de apoyo, Directores de los hospitales de TecSalud, Directivos y Profesores de la Secretaría de Salud, Directores de los departamentos y programas académicos, y los Profesores que integran la formación académica de la Escuela de Medicina y Ciencias de la Salud.

El Dr. José Luis Jasso dirigió un mensaje a los graduandos, recordando los inicios del programa de especialidades en la Escuela de Medicina y Ciencias de la Salud: "Hace doce años se comenzó el programa multicéntrico y considero, al día de hoy, que **este programa ha sido exitoso**".

"Siéntanse orgullosos de dónde se formaron, los hospitales en los que se formaron están a la altura de los estándares de la medicina moderna con tecnología de punta y sin limitaciones para que sigan ejerciendo su profesión y su especialidad", exhortó el Dr. Jasso.

Dentro de su mensaje le dio valor también a las personas que estuvieron a lado de los graduandos durante esta etapa: "valoren y no olviden a quien el algún momento de su carrera mediante un consejo una palmada brindó aliento para seguir el camino que hoy concluyen. Recuerden las palabras del libro El Principito: **lo que hace importante tu flor es el tiempo que le has dedicado** ".

El Dr. Jasso también alentó a los alumnos a ejercer su especialidad de una manera particular: "hoy se integran a la medicina del futuro y los invito a practicar una medicina en donde se incluyan **las cuatro p: predictiva, preventiva, participativa y personalizada**".

Para finalizar su mensaje, motivó a los nuevos especialistas a siempre servir a los demás:

"Los invito a **ser personas valiosas**, la persona valiosa alcanza el éxito; para ser valioso hay que ser honesto, íntegro y humilde, **vivan para servir, pues quien no vive para servir no sirve para vivir.**"

Nuevos Especialistas Médicos width="714" loading="lazy">

La Dra. Consuelo Treviño también dirigió unas palabras a los graduandos en esta ceremonia: "todos estamos convencidos de que hicieron todo lo posible para llegar a ser lo que son ahorita, y pasan de **ser un recurso humano a ser un activo social**".

"Ustedes pueden enriquecer a donde sea que vayan a ejercer, en ese activo, creo que hay muchas cosas que les van a ayudar a llegar a ser exitosos, pero la principal es que sean buenas personas, si uno tiene como precepto el ser una buena persona, lo demás se da por añadidura", concluyó la Secretaria de Control y Prevención de Enfermedades de la Secretaría de Salud.

Nuevos Especialistas Médicos width="714" loading="lazy">

Las **Especialidades Médicas de las que se recibieron** los doctores fueron: Anestesiología, Calidad de la Atención Clínica, Cirugía General, Cardiología, Medicina del Enfermo en Estado Crítico, Geriatría, Ginecología y Obstetricia, Medicina Interna, Neonatología, Neurología Pediátrica, Neurología, Oftalmología, Pediatría, Psiquiatría, Radiología e Imagen y Urología.

La **Dra. María Jimena García**, en representación de la generación, dirigió un mensaje a sus compañeros y a todos los presentes: "somos un grupo privilegiado que forma parte del 1% de la población mexicana que logra terminar un posgrado, con la ventaja adicional de egresar de un modelo único de formación médica en nuestro país".

"Este logro conlleva una gran responsabilidad social, y nos invita a buscar la excelencia en nuestro actuar como médicos y a llevar los valores aquí aprendidos arraigados a nuestra persona para siempre distinguirnos por ser profesionales comprometidos con la sociedad, nos invita a convertirnos en los médicos que nuestro país merece", afirmó la graduanda.

Nuevos Especialistas Médicos width="714" loading="lazy">

Para finalizar, el Dr. Guillermo Torre recordó a los presentes el gran esfuerzo que esto representa, y que el éxito del Programa Multicéntrico de Especialidades Médicas ha sido resultado de mucho trabajo en conjunto de la Secretaría de Salud y del Tec de Monterrey:

"Esto representa un gran ejemplo de lo que necesitamos hoy en México: al gobierno junto con el sector privado trabajando para beneficio de la sociedad".

Con esto, la Escuela de Medicina y Ciencias de la Salud, cumple su firme propósito de brindar formación a hombres y mujeres para que se desempeñen como **líderes en su comunidad con un espíritu emprendedor, sentido humano y competitivos internacionalmente**.

La Institución despide a esta nueva generación, confiados en que su desempeño en el futuro será excelente y seguros de que responderán con sus actos a la esperanza que en ellos depositan nuestra institución y la sociedad, **de la cual forman parte esencial**.

nuevos Especialistas Médicos width="654" loading="lazy">